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Nachgefragt: Lässt sich die Ökumene beleben?
"Wir sind Kirche"-Sprecher Andreas Biermann über den Papstbesuch

Die Krise bietet der katholischen Kirche Chancen, auch für eine Belebung der Ökumene, wenn Basisgruppen
wie die KirchenVolksBewegung „Wir sind Kirche“ mehr Gehör fänden, meint Andreas Biermann; Mitglied der
St. Hedwig Gemeinde in Norderstedt und Sprecher der Initiative im Erzbistum Hamburg.

EvZ: Herr Biermann, wie werden Sie den Papstbesuch erleben, etwa in einer persönlichen
Begegnung?

wird noch ergänzt
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